

Sigonce ... Le nouveau bistrot-restaurant.

L'amandier

À l'initiative de la municipalité, un nouveau bistrot-restaurant a été construit, place de la mairie. Désormais, autochtones, vacanciers, visiteurs et touristes pourront se retrouver au « Bistrot de L'amandier ».



Le nouveau bistrot-restaurant.

L'amandier qui a remplacé le café de la Mine. (ex bar Audibert).

Il a été inauguré le vendredi 29 septembre 2017 à 18h30 en présence de très nombreuses personnes ainsi que nombreuses personnalités dont : Mr Christophe Castaner ministre, Mme la sous-préfète à Forcalquier Fabienne Ellul, le sénateur Jean-Yves Roux, le conseiller régional Éric Géhant, les conseillers départementaux Sophie Ballasse et Khaled Benfehrt, le maire de Sigonce Christian Chiapella et ses conseillers municipaux, les maires des communes environnantes, Mr le curé de Forcalquier et bien d'autres encore...

Espérons que le nouveau bistrot retrouvera prochainement son ancienne appellation :

- « **Bistrot de Pays ... L'amandier** ».

...///...

...///...

Le vendredi 29 septembre 2017.

Le bistrot de L'amandier est désormais géré par Jean-François et Caroline Verlinden qui nous arrivent de Bruxelles (Belgique).

Cessation de leur activité le 10 septembre 2018.

...///...

Le vendredi 5 octobre 2018.

Ce sont Marie et Christian Febraro arrivant de Pierrerue, village voisin, qui ont pris la suite.

Nous leur souhaitons la bienvenue et une belle réussite dans leur nouvelle activité professionnelle.

Départ des gérants de l'Amandier.

L'heure de la fermeture a sonné !!!

Hélas nos très sympathiques gérants du bistrot l'Amandier : Marie et Christian Febraro nous quittent prématurément ce 30 septembre 2019 pour raison de santé. Ils auraient souhaité accomplir les 3 ans comme prévu mais la vie est ainsi faite. Le bistrot était un lieu de rendez-vous incontournable : pour se désaltérer bien sûr, pour prendre son pain, son journal, pour passer de bons et longs moments entre amis et aussi et surtout pour déguster les bons petits plats de Marie qui est une cuisinière hors pair, véritable cordon bleu.

La cuisine n'avait pas de secret pour elle : et cet aïoli, et ces pieds paquets et bien d'autres plats provençaux encore pour ne citer que ceux là. Les clients du village se délectaient ainsi que ceux des villages voisins, véritables gourmets qui prenaient très souvent rendez-vous à l'avance afin de profiter de son savoir faire et de ses grandes qualités de maître queux. Les bonnes choses durent bien un temps mais nous garderons un très bon souvenir de Marie et Christian qui n'ont pas failli à leur tâche, que nous n'oublierons pas et que nous rencontrerons toujours avec plaisir du côté de Pierrerue ou au marché de Forcalquier pourquoi pas !

Bonne santé et bonne retraite bien méritée à vous deux.



Christian et Marie juste avant leur départ.

Cessation de leur activité le 30 septembre 2019.

...///...

Émile Portigliatti ... 003 _ 46 ...

Sigonce 04 : Mes souvenirs ... Nos souvenirs ... À découvrir ...

...///...

Le 1^{er} novembre 2019.

Les nouveaux gérants du bistrot L'amandier.

Bienvenue à Sandra et Philippe les nouveaux gérants du bistrot L'amandier.

Suite au départ de Christian et Marie pour raison de santé ce sont Sandra Arnoux (43 ans) et Philippe Badaroux (48 ans) en provenance de La Bastide des Jourdans dans le Vaucluse (84) qui ont été retenus par la municipalité pour leur succéder.

Ainsi depuis le 1^{er} novembre 2019 le bistrot L'amandier a rouvert ses portes pour le bonheur de tous.

Ce couple sympathique est à votre disposition du mardi au dimanche à partir de 7h30.

Vous pourrez vous y désaltérer ou vous restaurer à votre guise en ce lieu incontournable du village où se rencontrent de nombreuses personnes au quotidien. Dès 8h00 vous pourrez aussi vous procurer votre baguette (car ce lieu fait aussi office de dépôt de pain) ou lire vos journaux habituels en savourant votre petit café du matin. À l'occasion, il sera possible de retenir une table au 04 92 79 77 81 pour déguster votre plat préféré ou une pizza les vendredis et samedis soir.

Nous leur souhaitons de réussir leur nouvelle activité professionnelle, dans notre petit village de Sigonce.

Tout en leur disant aussi « **Soyez les bienvenus !!!** ».



Sandra et Philippe derrière le comptoir.
Cessation d'activité le 31 octobre 2021.

...///...

Émile Portigliatti ... 003 _ 46 ...

Sigonce 04 : Mes souvenirs ... Nos souvenirs ... À découvrir ...

...///...

Le samedi 5 février 2022.

Les nouveaux gérants du bistrot L'amandier.

Suite à la cessation d'activité de Sandra et Philippe, le 31 octobre 2021, ce sont Céline Deranque et Christophe Ripert en provenance de Cucuron dans le Vaucluse (84) qui ont été retenus par la municipalité et qui inaugurent la réouverture « du bistrot restaurant L'amandier » ce samedi 5 février 2022 à 11h00.



Céline Deranque et Christophe Ripert.

Tous les habitants ont été invités à un apéritif de présentation.

La population a été bien présente pour célébrer cette réouverture, même le soleil faisait partie de cette réunion festive.

À partir de ce jour, il vous sera possible de retenir une table au 06 50 02 10 34.

Vous pourrez vous désaltérer et vous restaurer à votre guise en ce lieu incontournable du village où de nombreuses personnes aiment aussi se retrouver pour bavarder surtout en cette période assez difficile à supporter.

Pour le restaurant ce sera une cuisine aussi bien familiale que traditionnelle où quelques plats de pays trouveront leur place tels : aioli, pieds paquets, ratatouille...

Votre baguette de pain sera à votre disposition au quotidien ainsi que les pâtisseries (ces dernières seulement sur commande).

À compter de mars 2022, les pizzas seront là aussi (sur commande également).

Horaires d'ouverture : à partir du 1^{er} décembre 2022.

de 07h30 à 20h00 : le dimanche ; mardi ; mercredi ; jeudi.

de 07h30 ... jusqu'à plus de clients le soir : le vendredi et samedi.

Fermeture hebdomadaire le lundi.

Nous souhaitons à Céline et Christophe de réussir dans leur entreprise dans notre petit village de Sigonce.

Tout en leur disant aussi « **Soyez les bienvenus parmi nous !** »

Cessation d'activité de Céline et Christophe le 31 décembre 2023.

...///...

Émile Portigliatti ... 003 _ 46 ...

Sigonce 04 : Mes souvenirs ... Nos souvenirs ... À découvrir ...

...///...

Le samedi 2 mars 2024.

Les nouveaux gérants du bistrot-restaurant L'amandier.



Elisa Zambelli et Jonathan Gorde les nouveaux gérants.

Suite à la cessation d'activité de Céline et Christophe le 31 décembre 2023, ce sont Elisa Zambelli, 24 ans originaire de Bologne en Italie, et Jonathan Gorde, 27 ans de Fontienne, cuisiniers de métier grâce à l'école hôtelière de Sisteron pour lui et celle de Modène près de Bologne en Italie pour elle qui ont été retenus par la municipalité.

Ils ont inauguré la réouverture du bistrot-restaurant L'amandier ce samedi 2 mars 2024 à partir de 17h30.

Tous les habitants ont été invités à cette inauguration que beaucoup attendaient avec une grande impatience.

À partir de ce jour il vous sera possible de retenir une table au :
04 86 90 52 20 ou à défaut au 07 66 60 71 52.

Ce jeune couple sympathique sera à votre disposition de la façon suivante :

Bistrot-restaurant Sigonce

Lundi	Fermeture hebdomadaire
Mardi	Ouverture de 07h30 à 15h00
Mercredi	Ouverture de 07h30 à 15h00 et de 17h30 à 22h00
Jeudi	Ouverture de 07h30 à 15h00 et de 17h30 à 22h00
Vendredi	Ouverture de 07h30 à 15h00 et de 17h30 à 23h30
Samedi	Ouverture de 07h30 à 15h00 et de 17h30 à 23h30
Dimanche	Ouverture de 07h30 à 15h00 et de 17h30 à 21h30.

L'amandier

Vous pourrez vous y désaltérer et vous restaurer à votre guise en ce lieu incontournable du village où se rencontrent de nombreuses personnes au quotidien.

Émile Portigliatti ... 003 _ 46 ...

Sigonce 04 : Mes souvenirs ... Nos souvenirs ... À découvrir ...

Vous pourrez vous y désaltérer et vous restaurer à votre guise en ce lieu incontournable du village où se rencontrent de nombreuses personnes au quotidien.

De plus, les jours d'ouverture vous pourrez vous procurer votre baguette en ce lieu qui fera aussi office de dépôt de pain et produits régionaux que beaucoup recherchent : miel, œufs de la ferme voisine etc. ...

Vous trouverez bien sûr les traditionnels plats provençaux : pieds paquets, aïoli... et aussi de nombreux plats italiens concoctés par la sympathique Elisa.

Nous souhaitons pleine réussite à Jonathan et Elisa qui veulent aussi et avant tout participer à la vie du village.

Lors des vœux du maire Jonathan devait dire en substance devant une grande assistance : « ... On a vraiment à cœur de vous accueillir pour partager avec vous notre première aventure. Pour que vous aimiez venir nous voir et vous sentir chez vous, pour passer un agréable moment, pour partager, échanger, prendre du plaisir, c'est là la première définition de notre métier. ... »

Il y avait énormément de monde à cette sympathique inauguration.

Nous leur souhaitons de réussir leur nouvelle activité professionnelle, dans notre petit village de Sigonce.

Tout en leur disant aussi « Soyez les bienvenus !!! ».

...///...

Émile Portigliatti
Le nouveau bistrot-restaurant.

Émile Portigliatti ... 003 _ 46 ...
Sigonce 04 : Mes souvenirs ... Nos souvenirs ... À découvrir ...